

を開催しました!!

ご協力ありがとうございます

令和7年11月8日から16日にかけて、市内6カ所で第18回議会報告会を実施しました。市内各地で延べ46人の市民の皆さんにご参加いただき、貴重なご意見やご提案を伺うことができました。いただいたご意見等は議会で共有し執行部にも伝えております。質問や意見の内容を抜粋して掲載します。

* アンケートの自由記述欄より *

市の予算を有効に活用してほしい。行政目線より、市民目線で考えて動いてほしい。

議員さんの日頃の活動を聞かせていただいてよかったです。

市民のための議員活動をお願いします。

地域住民・議員さんの話を直接聞くということが大切だと思いました。

普段聞けない話が聞けたので大変有意義な会でした。



録画配信の開始日を早くしてほしい。

今日出た皆さんの意見、質問は必ず議会で取り上げてほしい。

1班 開催日：11月8日(土)

■開催会場：五百蔵公民館 参加者12人

会場での声

- ・かみーるの新しい駐車場に芝生広場や樹木を設置してほしい。
- ・ベふ峡温泉施設を利用してシェアオフィス事業ができるのか。
- ・美良布保育園は対応が後手に回り事業が進んでいない。改修より建て替えがいいのではないか。



五百蔵公民館

■開催会場：南組公民館 参加者6人

会場での声

- ・軽量ランドセルの推奨と購入補助制度の検討ができるのか。
- ・荷物が多いため中学生が水路に転落する事故があった。遠方からくる児童生徒にスクールバスを巡回させてはどうか。
- ・新西庁舎のデザインや機能は。備蓄品は置くのか。

第18回 議会報告会

2班 開催日：11月16日(日)

■開催会場：中谷川公会堂 参加者6人

■会場での声

- ・猿の被害が出ている。有効な対策を研究してほしい。
- ・風車により住環境が壊されると心配している。そのような、困っている人の意見を取り入れてほしい。
- ・教育長が決まるように力を合わせてほしい。

■開催会場：逆川公民館 参加者4人

■会場での声

- ・談議所から香我美橋に向かう手前の歩道が切れている部分は、対処されているのか。また自転車の通行量が多いので歩道橋の検討が必要ではないか。
- ・香美市の下水道普及はどれくらいなのか。



中谷川公会堂

3班 開催日：11月9日(日)・14日(金)

■開催会場：吉野公会堂 参加者9人

■会場での声

- ・美良布駅は手狭で手すりがさびている。整備、管理をしてほしい。
- ・カミカ事業の検証は。
- ・中山間地籍調査が全然進んでいないのではないか。

■開催会場：繁藤地区コミュニティーセンター 参加者9人

■会場での声

- ・保育園・小中学校は放置されている状態である。今後の活用方法を検討すべきでは。
- ・老人憩いの家の利用者は多い。掲示板を作ってほしい。
- ・脳外科の医師がない。通院の費用が高額なために負担が大きい。月に1回でも大学病院から来ていただけないか。



繁藤地区コミュニティーセンター